

## Hermana representó a las Hermanas de la Misericordia en la COP30



Hermana Rosita Sidasmed, de Argentina, representó a las Hermanas de la Misericordia de las Américas en la COP30, la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, que se celebrará en Belén, Brasil, en la selva amazónica, del 10 al 21 de noviembre de 2025.

Rosita, secretaria ejecutiva de la Red Eclesial del Gran Chaco y Acuífero Guaraní en América del Sur (REGCHAG), fue integrante del equipo que redactó «[Un llamado por la justicia climática y la casa común](#)», un mensaje de la Iglesia del Sur Global previo a la COP30.

En reconocimiento a su papel de liderazgo en este asunto, ella abordó el documento con cardenales y obispos de África, Asia y América Latina en un evento paralelo a la conferencia.

El Equipo de Justicia del Instituto, junto con nuestros socios de la Oficina Maryknoll para Asuntos Globales, organizó un seminario web sobre la importancia de la COP30, en el que participó Rosita. Pulsen [aquí](#) para ver la grabación completa del seminario web, de 90 minutos de duración.

La COP30 es la 30a Conferencia de las Partes que participan en la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático. El encuentro se basará en el Acuerdo de París de 2015, cuyo objetivo era limitar el aumento de la temperatura media global.